

## ACADEMIA: noticias.

La Academia del Teatro de Ensayo trabajó en forma progresiva durante todo el mes de Julio. Puede destacarse ampliamente las dos funciones de "El de la valija", presentadas en el Liceo de San Bernardo y en la sala Mozart, auspiciadas por el Conservatorio Nacional de Música a beneficio del Sur.

El Segundo Año de la Academia dió el 20 de Julio un examen, escenificando la obra de Jean Anouilh "Ardele", bajo la dirección de Eugenio Dittborn.

En Agosto dará un examen el Tercer Año con la obra de Charles Peyret-Chapuis "El difunto señor Pic", con la dirección de Eduardo Naveda.

El Segundo Año empieza a preparar "El cántaro roto", comedia en un acto de H. von Kleist. Dirige el profesor Fernando Colina.

El Primer Año prepara con Herman Letelier "Recuerdo a mamá", de Van Druten.